



plus de déplacements, sur de plus longues distances

En 10 ans le nombre de trajets domicile-travail a augmenté de 7,5% et leur longueur moyenne a gagné 2 kilomètres (+13 %), soit une hausse de 22% des distances cumulées. En 2017, les 177 000 résidents actifs des 8 intercommunalités d'Estuaire & Littoral Loire Océan parcourent ainsi en moyenne 16,6 kilomètres pour se rendre à leur travail. Chaque jour cela représente 5,8 millions de kilomètres, dont 93% effectués en automobile.

Restreindre ces trajets, tant en nombre qu'en distance, peut permettre de réduire les émissions de gaz à effet de serre. Durant la période de confinement, beaucoup d'actifs ont expérimenté le travail à domicile et plusieurs indicateurs permettent désormais d'estimer les effets possibles du développement du télétravail sur les déplacements domicile-travail.

[lire la publication](#)